
議題

①学校運営協議会委員の紹介及び会長の選出

②学校運営協議会会長挨拶

③授業参観（5限目授業）

④校長挨拶及び学校の状況報告と学校の運営方針について

　・第２回学校運営協議会　9～１０月頃

　・第３回学校運営協議会　２学期後半

議論した主な内容

　今後の予定

⑥その他

令和５年度　第１回【　５月２５日（木 ）】

①会長が選任された。

②授業参観を行い、委員から意見をいただいた。

　・落ち着いた環境で授業に集中して取り組んでいた。

　・先生方もＩＣＴ利用に取り組んでいたが、さらに活用を発展させるため教員研修も

     必要か。

　　生徒の調べ学習もすすめたい。

　・コロナで止まっていた活動が動き出すので、地域との交流（ボランティアなど）

     を積極的に。

③学校長が学校運営について、学校評価シートを用いて説明した。

　・国際理解教育を国際交流科から普通科へどのように広めていくか。

　・コロナで縮小されていた活動が再開、（タイ交流訪問、山東師範大交流等）

　・行事を楽しむ力をどうのように伸ばしていくか。（ただ楽しいだけでなく）

　・ICTを活用した授業や学校行事の様子、ボランティア活動など校長が説明した。

④協議及び意見交換を行った。

　・アフターコロナにおける学校運営について（コロナ前には戻れない）

　・地域との交流を生かした今後の学校運営について

⑤その他

出席者：委員7名、事務局２名

⑤協議及び意見交換
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